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Centro de Saúde Famões

Intervenção VMLN

Senhor Presidente, nós obviamente valorizamos muito a proposta que aqui está apresentada.
Como o senhor Presidente referiu, o Centro de Saúde de Famões – acrescento eu, como outros
– têm de facto sido sucessivamente adiados. 

Desconhecíamos,  mas  ouvimos  agora  da  boca  do  senhor  Presidente,  que  tem  havido
negociações  com a  ARS  o  que consideramos  obviamente  positivo.  A  questão que  tenho a
colocar  é  se  a  ARS  conhece  o  terreno  e  se  considera  que  o  mesmo  reúne  as  condições
necessária para a construção do equipamento de saúde, uma vez que este é um procedimento
sempre adotado quando se trata da afetação de terrenos para determinados fins, neste caso
para a construção de um equipamento de saúde.
Portanto, a pergunta é: a ARS considera que o terreno tem os requisitos para o efeito? Deixo a
pergunta no ar, sendo que não temos qualquer dúvida nem reserva, antes pelo contrário, em
votar favoravelmente esta proposta aguardando, obviamente, por outras informações na fase
da concretização da cedência do terreno para a ARS em que contamos ter informação mais
concreta, como a tipologia da construção, para quando a construção, etc.  

Congratulamo-nos  com  este  primeiro  passo,  sendo  que  aguardamos  para  ver  o
desenvolvimento de todo o processo.

Odivelas, 8 de Fevereiro de 2017

Os Vereadores da CDU


